

EL HERALDO DE MÉXICO

Riesgo en bancos mexicanos aumenta por incertidumbre de Covid-19: Verónica Chau

La directora de instituciones financieras para América Latina de Fitch Ratings, señaló que antes de presentarse esta crisis sanitaria el panorama era de incertidumbre

Debido a la paralización de las actividades económicas en el país, derivadas de la emergencia sanitaria por el **Covid-19**, los riesgos en la baja en la banca mexicana han aumentado considerablemente.

En entrevista con **Mario Maldonado** en **Bitácora de Negocios** para **El Herald Radio**, la directora de instituciones financieras para América Latina de Fitch Ratings, Verónica Chau, señaló desde su institución mantuvo la perspectiva negativa de la banca e incluso se plantean en replantearse a la baja ante la crisis sanitaria que afecta al mundo.

Ajuste de riesgos a la baja

Según la especialista debido a estos ajustes a la baja, la banca en México atravesará una época de incertidumbre, por lo que las afectaciones aumentarían ante los eventos recientes.

Crecimiento nulo

A lo anterior se le suma un menor crecimiento del PIB del 0% para 2020, e incluso diversos analistas estiman un decrecimiento de hasta un tres por ciento, crecimiento que seguramente se actualizará debido a que el entorno mundial se ha movido de forma rápida.

Riesgos de la banca

Ante este panorama se prevé que esto se reduzca y las carteras de crédito también, por lo que habrá mayor estrés en el crecimiento del crédito, al igual que durante 4 o hasta 6 meses la banca no recibirá estos flujos de crédito, lo que pone a la baja a los mismos.

Conoce los detalles de la entrevista en **El Herald Radio** por el **98.5 FM en CDMX; 100.3 FM en Guadalajara, Nuevo Laredo por la 101.9 FM** y por la **103.7**, en **San Luis Potosí por el 93.1 FM**, escúchanos por el **sitio web de El Herald de México** con la única **H** que si suena y también se escucha.